
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ会長 

今まで、長い間ありがとうございました。皆様のお陰で無事に乗り切ることが出来そうです。ＰＴＡも皆

さんも、やっとコロナから抜け出せる、もしくはＷｉｔｈコロナになれてきたのではないでしょうか。今年

は、つき中のみならず全国のＰＴＡでリアル開催のイベントが復活しました。来年こそはリアルなイベント

で暖かい交流が復活することを願っています。ここ数年でオンラインでの付き合いにも慣れて、効率UPし

ていると思いますが、コロナを乗り切り新しいライフスタイルを作るには、来年が大事だと思います。差

別、いじめ、格差、課題をあげればきりがありませんが、ピンチはチャンス。コロナによる変化は実は良い

機会にすることも出来るのではないでしょうか。私の好きな言葉に『未来は予想するものでは無く、作るも

のだ』があります。皆様も知恵を絞って、未来を一緒に作って行きましょう。 

 

校長 

この１年間、会長をはじめ本部役員の皆様、ＰＴＡ会員の皆様には、生徒たちのため、学校のために熱心

に活動していただき、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。皆様には、ＰＴＡ規約の改

正、パトロールや声掛け運動、つき中フェスタの開催、バレーボールを通しての校内親睦、講演会、広報誌

の制作発行などたくさんのご支援をいただきありがとうございます。学校はご家庭と一緒に、生徒達の成長

を支える役割を担っています。生徒達の、家族にだから言える事、他人だからこそ教えられる事、家庭で見

せる顔、学校でしか見せない姿などの情報を共有し、子どもを多面的に捉えて協働して子どもの成長を見守

りたいと考えています。幸いな事に本校は、子ども達を温かく見守ってくださる地域の皆様に囲まれ、また

殆どの保護者の皆様と良好な関係が築けていると自負しています。子どもを支えるおとな達が力を合わせ、

子ども達の健全育成に尽力できるよう、これからもよろしくお願い申し上げます。 

 

教頭 

今年度が終わりに近づく現在、徐々に学校生活、日常生活が以前の様子に戻ってきたように感じます。Ｐ

ＴＡの皆様には今まで参観等の制限に対し、深いご理解と温かいご支援・ご協力をいただき、誠にありがと

うございました。学校にとって３月は特別な季節です。学校でも今月を最後にクラス替えになったり、卒業

式を迎えたりします。これまで一緒に過ごした仲間や先生、先輩・後輩とお別れをする寂しい月でもありま

す。ＰＴＡの本部や各委員会の皆様におかれましても、１年間の活動の終わりを迎えて寂しさを感じられて

いる方もいらっしゃるかと思います。４月からは生徒たちと同様、新たな出会いとともに、学校とＰＴＡが

共に教育活動に取り組んでいくことを願っています。 

 

教務主任 

今年度のＰＴＡ活動においてコロナ対策で例年通りに行えないことが多く、ご苦労もたくさんあったかと

思います。しかし、子どもたちの教育活動を支えるＰＴＡ活動が無事に１年間行うことができたのもＰＴＡ

本部役員・各委員会の皆様をはじめ、会員の皆様のご協力があったからだと思います。来年度もまだコロナ

対策を続けていくことになると思いますが、子どもたちが安心安全に活動していけるようにこれからも学校

とＰＴＡが協力し、より良い活動をしていきたいと思います。１年間、ありがとうございました。 

 

 

ＰＴＡ会員の皆様へ 

令和４年度 運営委員会だより 

そよ風  
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もう立ち止まってはいられない！ 
今こそ共に手を取り合おう！チームつき中！ 

令和５年２月２４日 

つきみ野中学校ＰＴＡ 

会長 

 



 

 

1 年間のＰＴＡ活動を振り返って 

副会長 

 近年様々な意見が上がるＰＴＡですが、時代に沿って柔軟に活動すべきと思う反面、守るべき考え方や最低限

やるべきことはあると思います。そして１つ１つのことには今まで時間をかけて検討してきた役員・委員が多く

いることを考えると、スリム化に特化するだけでなく、どのような経緯があり何故今に至るのかを伝えることも

大切だと思います。過去役員・委員として活躍された皆さんにアドバイスをいただきながら、皆さんの努力を無

駄にしないように、またそれを踏まえ様々な精査をしながら活動してまいりましたが、今年度は活躍してきた

方々の思いを繋げることが叶わない１年となりました。２年間ありがとうございました。 

 

副会長 

 1年間ありがとうございました。私は周りの同級生より少し早く出産したこともあり、子育ての相談をす

るのはＰＴＡでできた友人が多いです。今年娘の受験の時には、私も不安で押し潰されそうになり、何度も

先輩ママや娘の同級生のママに支えられました。ママ達の年齢は違えど、みんな同じ不安を抱えているのだ

と、とても安心しました。活動自体は、正直大変なこともたくさんありますが、ＰＴＡ活動で出会えた友人

は私の財産であり宝ものです。出会わせてくれて、出会ってくれて感謝です。ありがとうございました。 

 

会計  

 １年間、至らない点も多々あったと思いますが大変お世話になりました。ありがとうございます。コロナ

禍で今まで通りの活動が出来なくなり３年程たちますが、元に戻す事の難しさ、新しい生活様式にシフトチ

ェンジするにも試行錯誤で、参加しやすいＰＴＡ活動とは何なのか自問自答する日々でした。 

 

１学年委員会  委員長： 副委員長： 

 昨年度に引き続き、１学年委員会は茶話会を開催しました。コロナ禍で、学校行事に消極的にならざるを

得ない中で、先生方と保護者の皆さまとの交流はとても有意義な時間となりました。先生方、本部の皆様、

学年委員会の皆様のご協力あって、このような機会が得られましたことに、心から感謝しています。１年

間、ありがとうございました！ 

 

２学年委員会  委員長： 副委員長：  

 コロナ禍でできることを考え、つき中フェスタにて【高校案内】というイベントを行いました。昨年の２ 

学年委員会のイベントをヒントに、委員皆さんで案を出し協力し合い無事に行うことができたことに感謝し

ております。先生方、本部役員の皆様、ご尽力くださりありがとうございました。 

 

３学年委員会  委員長： 副委員長：  

 委員会メンバーに恵まれ、楽しく卒業式の準備をする事が出来ました。３年生が明るい未来に向かって進

んで行ける様、委員会として願っています。また、この１年間の準備にあたり、先生方・職員の皆様・本部

役員の皆様、ご協力頂き本当に感謝しております。 

 

成人教育委員会 委員長： 副委員長：  

   昨年度同様、活動の方向性がコロナ禍前と変わった中でしたが、委員会のメンバーに恵まれ委員全員で協

力し、アイデアを出し、イベントの企画・開催までスムーズに行うことができました。協力してくださった

先生方、本部役員の皆様、ご尽力くださった全ての方々、ありがとうございました。 

 

広報委員会   委員長： 副委員長：  

 不安いっぱいの中スタートした委員会活動でした。委員の皆さんの負担減を考え、委員会の開催をほぼオ

ンライン上にし意思疎通が難しいこともありましたが、保護者参加可能な学校行事やＰＴＡ行事をたくさん

取材できたことで活気のある誌面が作れたかなと思っています。また少しずつですが、全委員会の活動の様

子を取材・掲載できたことがよかったなと思います。ご協力いただきました先生方、本部役員・委員会正副

委員長の皆様、デザイン・印刷をお願いした㈱リベラル様、そして広報委員の皆様、ありがとうございまし

た。 



 

 

校外指導委員会      委員長： 副委員長：  

 今年は地区のお祭りが３年ぶりに開催され、地域との関りも増えた１年間だったと思います。『朝の声か

け運動』では、先生方や時には生徒さん方も参加していただき、とても有意義な活動ができたと思います。 

校外委員の皆様には参加行事や地区パトロールなどご協力いただき本当に感謝しております。１年間本当に

ありがとうございました。 

 

役員候補者指名委員会   委員長： 副委員長：  

 次年度役員候補の方への電話は少し緊張しましたが、どうしたら気持ちが伝わるかなど、委員の皆で何度

も話し合って、協力しながら進めることができました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。 

 

フェスタ実行委員会    委員長： 副委員長：  

 今年度のつき中フェスタも新型コロナ感染症の影響により、規模を縮小しての開催でした。そのような状

況下でしたが、当日は多くの方にご来校いただき、吹奏楽部・美術部の生徒さんの発表や来年度入学予定の 

6年生に学校の様子を知ってもらう機会を作れたことを嬉しく思っています。先生方、本部の皆様、保護者

の皆様にはたくさんのご協力をいただき大変感謝しております。本当にありがとうございました。 

 

バレーボール実行委員会  委員長： 副委員長：  

 市 P連バレーボール大会は残念ながら今年も中止となりましたが、校内親睦バレーボール大会を企画・

開催いたしました。親睦会では参加者の方々がいきいきとプレーする姿や笑顔も見られ、バレーボールを通

じて楽しく交流する事ができました。先生方，本部，委員会の皆様，参加者の皆様、ご協力いただきありが

とうございました。 

 

 

 

３月２０日（月）に今年度最後の運営委員会を行う予定ですが、運営委員会だよりは

これが最終号となります。 

 次年度の活動に向けて本部・各委員会共々引継ぎ準備などをしております。委員選出

や今後の予定などにつきましては、順次発信してまいります。 

 １年間『そよ風』をお読みいただきありがとうございました！ 

    編集：ＰＴＡ本部  

 


